

Denuncian golpe de estado en Brasil y desestabilización política en Venezuela



San Salvador, 30 may (RHC) El Foro de Comunicación para la Integración de Nuestra América condenó el golpe de Estado en Brasil y la desestabilización política en Venezuela.

A través de un comunicado, rechaza esa organización el ataque judicial-mediático-parlamentario que desplazó a la presidenta brasileña, Dilma Rousseff, de su cargo, pues considera que además de sacar del poder al Partido de los Trabajadores y suspender los programas sociales y otros beneficios para los más desposeídos de ese país, significa una amenaza a los procesos de integración en la región.

En el texto, también recalcan los integrantes del Foro que el carácter rezagado del ilegítimo gobierno interino de Michel Temer quedó en evidencia al conformar un gabinete exclusivamente integrado por hombres blancos, a lo cual se suman las denuncias por causas judiciales de corrupción contra muchos de ellos.

Por otra parte, en el documento también fustigan el intento de la derecha venezolana de derrocar al gobierno del

presidente Nicolás Maduro, así como la persistente y sistemática campaña mediática de desprestigio contra la revolución bolivariana.

Mientras diversos movimientos y organizaciones sociales de Brasil continúan movilizados para condenar el golpe de Estado en contra de la primera mandataria Dilma Rousseff, separada de su cargo por un máximo de seis meses para enfrentar un juicio político por supuesta violación de normas fiscales.

En las protestas exigieron los manifestantes la salida del presidente interino, Michel Temer, en tanto un grupo de estudiantes y artistas ocuparon el edificio del ministerio de Salud, en la ciudad de Salvador de Bahía, con el objetivo de demostrar el descontento por la presencia del vicepresidente brasileño al frente

del gobierno.

Durante la jornada también sindicalistas, parlamentarios, juristas, economistas, activistas e intelectuales de izquierda participan en la sesión final de un seminario dedicado al debate de los caminos colectivos que se pueden tomar para enfrentar la arremetida de la derecha.

Por su parte, convocó para este martes el Frente Brasil Popular y la Central de Trabajadores a una movilización denominada Día Nacional en Defensa de la Seguridad Social, a fin de rechazar el paquete de medidas anunciadas por Temer, que atentan contra el bienestar de los trabajadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95147-denuncian-golpe-de-estado-en-brasil-y-desestabilizacion-politica-en-venezuela>



Radio Habana Cuba